

Savoie : Renzo Glacier rachetée, Skitec liquidée

La société **Renzo**, l'artisan glacier (Viviers-du-Lac ; Savoie), vient d'être reprise par la Maison Bissardon Jus de fruits, située à Saint-Paul-en-Jarez (Loire) et spécialisée dans la transformation des fruits en jus, nectars et desserts (32 salariés, 8,1 M€ de CA en 2022). Renzo, l'artisan glacier fabrique des glaces qu'elle vend essentiellement aux professionnels. Elle compte 10 salariés et a réalisé un chiffre d'affaires de 2 M€ en 2023.

L'aventure **Skitec** prend fin avec la liquidation judiciaire prononcée le 24 juin. D'abord placée en redressement judiciaire faute de chiffre d'affaires suffisant, la coopérative, qui concevait et fabriquait du mobilier avec des skis usagés, a opéré une montée en gamme qui n'a pas suffi à redresser ses comptes. Et aucun candidat n'a déposé de dossier de reprise dans le cadre du plan de cession ouvert par le tribunal de commerce de Chambéry. Les trois salariés ainsi que la directrice générale vont être licenciés, tandis que les actifs seront liquidés (il s'agit essentiellement des machines et de mobilier produit qui avait été mis en location chez des clients). Fondée en 2020, Skitec rassemblait 60 associés e